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in COPERTinA
Opere pubbliche. Sullo sfondo campanile 

parrocchiale tra i tetti del paese

Un autunno caldo. E non solo per le temperature 

tipicamente tardo estive che hanno caratterizzato 

gran parte del mese di ottobre: il caro bollette e 

l’inflazione stanno preoccupando e mettendo in 

difficoltà molte famiglie. Anche nel nostro territorio. 

E gli stessi comuni si trovano a fronteggiare 

l’incognita dell’inverno con i costi in rialzo e 

l’esigenza primaria di continuare a offrire servizi ai 

cittadini garantendo gli stessi standard di efficenza e 

qualità. Intanto a Ospitaletto si completano piccole 

e grandi opere: dai parchi pubblici al cimitero; 

dall’avvio di quelli in Villa Presti dove sorgerà il 

muso dedicato a domenico Ghidoni, passando per 

i lavori della chiesa di lovernato; sino all’accordo 

per il rilancio del cinema nel Teatro Agorà. Sono 

opere, non più promesse. Sono il lavoro concreto  e 

quotidiano di amministratori e uffici per disegnare il 

paese di domani. Buona lettura a tutti!

Dopo una notte di riposo, le 

notizie sono indispensabili come la 

colazione (Henry David Thoreau)
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il Sindaco
Giovanni Battista Sarnico

Molte le opportunità da cogliere tra progetti e 
obiettivi comuni per il rilancio del paese

c
are concittadine, cari 

concittadini. Siamo 

in pieno autunno, ma 

la guerra alle porte 

dell’Europa, a dieci mesi dal suo inizio, 

non trova soluzione. all’emergenza 

sanitaria si unisce la crisi energetica 

e l’inflazione con l’aumento dei beni 

di prima necessità per tutte le nostre 

famiglie.

il rinnovo anticipato del Parlamento 

si concretizza in questo difficile 

passaggio storico: confidiamo che 

nell’interesse dell’italia l’azione 

governativa continui nella politica 

di sviluppo e di ripresa dei nostri 

territori, con la conferma dei fondi 

Pnrr e il sostegno alle riforme degli 

Enti locali.

nonostante le preoccupazioni del 

mondo produttivo rispetto alla 

crisi energetica ed al reperimento 

delle materie prime, si alternano 

segnali di ripresa incoraggianti. 

Ospitaletto è beneficiario di ingenti 

fondi PNRR: oltre al finanziamento 

per la costruzione del nuovo edificio 

della mensa scolastica della scuola 

primaria, oggi aggiungiamo il progetto 

del nuovo Polo dell’infanzia di via 

Serlini, che prevede la demolizione 

e la costruzione di un nuovo edificio; 

siamo tra i pochi comuni bresciani (19) 

finanziati ed ammessi alla graduatoria, 

in attesa della conferma definitiva.

mentre i lavori di ampliamento del 

cimitero si stanno concludendo, 

risolvendo definitivamente anche 

il problema di areazione ed 

illuminazione delle zone semi-

interrate, sollecitato da molti anni 

dai parenti dei defunti ivi sepolti, 

ci sono altre opere pubbliche che 

iniziano come l’atteso restauro del 

Santuario di lovernato ed i lavori 

di recupero  conservativo di villa 

ex-Presti, destinata al nuovo museo 

Ghidoni; il cronoprogramma delle 

opere indica la fine lavori per la 

primavera 2023, nell’anno di Brescia 

e Bergamo capitale della cultura 

italiana. non solo lavori, ma anche 

pubblicazioni scientifiche, virtual 

tuor, permetteranno anche ai non 

ospitalettesi di cogliere le nostre 

ricchezze artistiche.

in linea con l’obiettivo del mandato 

amministrativo, e soprattutto 

grazie alla disponibilità della 

Parrocchia, con il contributo 

finanziario dell’Amministrazione 

comunale, viene riattivata la sala 

cinematografica dell’Oratorio dopo 

oltre 20 anni di interruzione delle 

proiezioni, garantendo un’ulteriore 

proposta culturale: cultura, arte ed 

identità si costruiscono rafforzando 

i luoghi significativi della nostra 

comunità ed il cinema per gli 

ospitalettesi è certamente uno di 

essi.

Una cultura locale che sa guardare 

lontano, oltre il proprio territorio: 

è di questi giorni la notizia che il 

tracciato della mille miglia 2023, 

nel prossimo anno farà nuovamente 

tappa ad ospitaletto con il passaggio 

del prestigioso e storico percorso 

automobilistico. 

nel notiziario non mancano altri piccoli 

progetti, dalla programmazione di 

nuove attrezzature per i parchi, alle 

innumerevoli attività di assistenza, 

di prevenzione, di cultura e di 

promozione sportiva, in sinergia 

con Enti,  gruppi e associazioni di 

volontariato. 

l’anniversario della croce verde, che 

nasce grazie alla disponibilità dei primi 

volontari e con l’impulso decisivo 

degli amministratori dell’epoca, con 

la prima sede nell’attuale fabbricato 

oggi adibito a sala consiliare, è 

occasione di ringraziamento per il 

prezioso servizio prestato in questi 

quarant’anni di impegno gratuito 

promosso da centinaia di volontari.

Un saluto a tutti, 

il Sindaco.
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IV NOVEMBRE: INauguRazIONE taRga 
COMMEMORatIVa NELLa SEz. aVIERI

Lo scorso 13 gennaio, presso l’aeroporto Baracca di Casarsa, 

è stato commemorato il 50° anniversario dell’incidente 

elicotteristico di Ospitaletto. Il 13 gennaio del 1972, infatti, 

dal reparto Rigel partì un velivolo, destinazione Orio al Serio: 

viaggiavano a bordo il tenente Giovanni Giuliani di 32 anni, il 

maresciallo Ignazio D’Agaro di 44 anni, i sergenti maggiori 

Il Comune di Ospitaletto assegna anche quest’anno, per la decima edizione 
consecutiva, la “Medaglia d’oro al merito del Comune di Ospitaletto” con 
la riproduzione di un’opera dell’artista “Domenico Ghidoni”, al fine di 
riconoscere l’esempio di tutti coloro che attraverso la loro attività, con 
opere concrete nel campo della solidarietà, delle scienze, della cultura, 
del lavoro, dell’impresa, delle arti, dello sport, o con iniziative di carattere 
sociale, umanitario e filantropico abbiano giovato al Comune ed alla 
Comunità. Il numero massimo di Riconoscimenti civici da attribuire è pari 
a 3, di cui sono uno può essere conferito alla memoria di persone decedute 
nelle cinque annualità precedenti il 2022.

Possono presentare una o più candidature, sostenute da adeguata 
motivazione e da ogni elemento utile per la valutazione: i rappresentanti 
delle Istituzioni, gli enti, le associazioni, i gruppi ed i singoli cittadini. 
Segnalazioni, sostenute da motivazione e da un breve scritto, utile per 
la valutazione da parte della commissione, devono essere recapitare 
entro il 20 novembre al Sindaco di Ospitaletto, oppure per email a:  
sindaco@comune.ospitaletto.bs.it. I riconoscimenti saranno conferiti in 
una solenne cerimonia che si terrà a dicembre

BENEMERENzE CIVICHE: aPERtE LE SELEzIONI 2022

In OCCASIOne DeLLe CeLeBRAzIOnI DeL 4 nOVeMBRe VeRRA’ InAUGURATA 
UnA TARGA neLLA SeDe DeLLA ASSOCIAzIOne AVIeRI DI OSPITALeTTO

Gianfranco Mian e Bettino Bennati di 26 anni e il maresciallo 

capo Emilio Marconi di 32 anni. All’altezza di Ospitaletto, 

l’elicottero - probabilmente per un cortocircuito - perse quota 

e si schiantò al suolo: tutti i componenti dell’equipaggio 

morirono nel tragico incidente. 

A distanza di 50 anni l’Associazione Arma Aeronautica 

M.a.v.m. Ten.pil. Vittorio Sigismondi, di via Trepola, 

9, a Ospitaletto, in occasione delle celebrazioni per il 

4 Novembre inaugurerà una targa nella sua sede per 

ricordare il tragico fatto.



ottobre-novembre 2022   -   pag 5

ViVeRe ospitaletto
rivista trimestrale

pag. 4   -   numero 42

IV NOVEMBRE: INauguRazIONE taRga 
COMMEMORatIVa NELLa SEz. aVIERI

In OCCASIOne DeLLe CeLeBRAzIOnI DeL 4 nOVeMBRe VeRRA’ InAUGURATA 
UnA TARGA neLLA SeDe DeLLA ASSOCIAzIOne AVIeRI DI OSPITALeTTO

tORNa La MatuRItà CIVICa PER I 18ENNI 
IL 4 NOVEMBRE, SaLa CONSILIaRE aLLE ORE 18:00

Maturità Civica per i 18enni. “Fai crescere la tua 

Comunità!” Torna l’iniziativa dedicata ai 18enni: 

appuntamento il 4 novembre alle ore 18:00 

presso la Sala Consiliare. Un’occasione per incontrarli, 

informarli, invitarli a portare un contributo da cittadini 

consapevoli, presentandogli le associazioni che operano 

sul territorio e per un confronto con alcuni testimonial 

d’eccezione. Nel corso degli anni questa iniziativa è 

cresciuta, coinvolgendo sempre nuovi concittadini che 

hanno portato la loro testimonianza, il loro percorso di vita e 

di lavoro. Quest’anno, dopo la consegna della Costituzione 

sono previsti gli interventi di Giulia Orizio, infermiera che 

opera nel reparto di rianimazione degli Spedali Civili e 

Marco Inselvini, titolare dell’impresa “The Laser Extreme”. 

Al termine dell’incontro brindisi con i partecipanti. Tutti 

i diciottenni sono invitati. Per informazioni contattare 

la Segreteria al numero 030 684122 oppure scrivere a 

segreteria@comune.ospitaletto.bs.it

g iulia Orizio, 28 anni, nata 

e cresciuta a Ospitaletto, 

dopo aver frequentato 

il liceo scientifico si è iscritta al 

corso di laurea in Infermieristica 

all’Università di Studi di Brescia 

e dove si è laureata con lode nel 

2016. Dopo tre anni di lavoro 

all’Istituto San Rocco di Ome passa 

agli Spedali Civili, nel reparto di 

1^ Rianimazione. Dal 2021 presso 

l’Università Bicocca di Monza 

segue un master in Anestesia e 

Rianimazione. Impegnata in prima 

linea durante il periodo Covid, continua così il percorso 

inizialmente intrapreso con impegno, professionalità e 

l’empatia che ogni giorno sono fondamentali per chi si trova 

a diretto contatto con gli ammalati e le persone che soffrono.

Marco inselvini, 

ospitalettese, classe 

1983, è uno dei più 

grandi laser designer del mondo. 

Laureato allo IED (Istituto Europeo 

di Design) di Milano nel 2004, 

da anni lavora nel settore dello 

spettacolo e dell’entertainment. 

Nel 2020 ha vinto il premio 

all’International Laser Display 

Association, nella categoria “Laser 

Show con effetti aggiuntivi” con 

lo spettacolo “Leonardo, il genio 

immortale”, risultato della raccolta 

e analisi di informazioni sulle opere più significative di 

Leonardo da Vinci per ricostruirle in computer grafica. La 

Sua Società, The Laser Extreme, sul sito ha come frase 

iconica “Guardare al futuro e rispettare il passato”.

I tEStIMONIaL: gIuLIa ORIzIO E MaRCO INSELVINI

Per il proprio personale religioso, nell’ambito 

del progetto di ristrutturazione, Fondazione 

Serlini Onlus nelle vicinanze della RSA 

Serlini ricerca in affitto, un appartamento 

trilocale, preferibilmente già arredato. 

Telefonare allo 030 643366

fondazione serlini: in visTa dei lavori cerca  
Un Trilocale per il proprio personale religioso
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La comunità, con tutte le associazioni, incontra i diciottenni. Consegna della Costituzione.
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Dare nuova vita all’olio esausto: in paese le 
CaMPaNE gIaLLE PER La RaCCOLta

Con lo scopo di rispettare 

l’ambiente e favorire il riciclo 

e il corretto smaltimento 

degli olii alimentari esausti che 

quotidianamente produciamo (circa 

3 litri l’anno a persona) il Comune, 

attraverso l’Assessorato all’Ambiente 

guidato da Luca Radici, ha attivato il 

servizio di raccolta degli olii alimentari 

esausti. In otto punti strategici del 

nostro Comune sono state posizionate 

le campane gialle nelle quali i cittadini 

potranno conferire, una volta raccolto 

in bottiglie di plastica, l’olio alimentare 

esausto che verrà poi riciclato per 

diventare prezioso bio diesel e altri 

materiali. Per tutti gli altri olii e 

lubrificanti bisognerà continuare a 

conferirli nella piazzola ecologica. Il 

servizio, gestito da Aprica Gruppo 

A2A e da Linea Gestioni è già attivo 

da alcune settimane v

CAMPANE GIALLE PRESENTI IN:

È stata rimossa la pianta ad alto fusto nei pressi di 

via Brigata Tridentina, con il supporto della ditta 

specializzata per la cura del verde comunale e con 

l’organizzazione predisposta dai tecnici dell’ufficio tecnico 

comunale. La pianta si presentava malmessa, mal posizionata, 

irrispettosa delle 

norme sulle 

distanze, cariata e 

irrecuperabile.  Un 

tempo l’albero era 

situato nell’aperta 

campagna in 

prossimità del 

canale irriguo ma 

nel corso degli anni 

è stato cementato 

provocando lesioni 

radicali e minor 

energia linfatica, 

indebolendo l’albero 

e ponendo le condizioni perché i funghi del legno potessero 

impadronirsi dell’intera pianta. L’intervento è stato ordinato 

dal Sindaco con ordinanza sindacale n. 6 del 14 settembre 

2022, ORDINANZA PER IL TAGLIO DELL’ALBERO DI 

ROMIGLIA - CELTIS AUSTRALIS - AD ALTO FUSTO 

POSIZIONATO IN VIA SERIOLA, ADIACENTE AL NUMERO 

CIVICO 35. Posizione che si avvale della relazione a firma 

dell’agronomo Dott. Fiorenzo Pandini dello studio Agron di 

Mazzano; si riporta un estratto della relazione “L’albero soffre 

una carie fungina del legno invadente il castello e la parte 

alta del tronco. In virtù delle disposizioni dell’art. 896 del 

C.C. si rende necessaria la recisione di mezza chioma lungo 

la linea di confine ma questo sarebbe causa di danno grave 

per l’albero. ancoraggio al terreno poco affidabile, si consiglia 

il taglio dell’albero senza sostituzione (omissis).” L’ordinanza 

del Sindaco oltre a prescrivere di provvedere senza indugio 

a quanto necessario per addivenire al taglio dell’albero del 

CELTIS AUSTRALIS ha disposto all’ufficio tecnico comunale 

la successiva sostituzione con altre essenze analoghe sul 

territorio comunale v

La comunità, con tutte le associazioni, incontra i diciottenni. Consegna della Costituzione.

Rimozione dell’albero malato in via Brigata Tridentina

BEnVEnUTi Ai nUOVi DiPEnDEnTi!
ASSUNTI NEGLI ULTIMI TRE MESI: ALICE MATTIA   (segreteria/protocollo). REGINA PROCACCIO (ufficio tecnico) 
DISMESSI NEGLI ULTIMI TRE MESI: GAIA PEDANI, FRANCESCA ASPERTI ed ELENA DANESI  (c/o Azienda Ovest 
Solidale dal 30.09.22)
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Lo scorso 2 ottobre si è tenuto lo screening 

dell’Epatite C presso l’Oratorio S. Giovanni Bosco. 

L’Unità Mobile dell’Asst Spedali Civili era presente 

con un infermiere di famiglia e comunità per 

l’esecuzione gratuita del prelievo di sangue per lo screening 

dell’Epatite C. Molti i cittadini, nati tra il 1969 e il 1989 che 

hanno partecipato alla campagnia “Per noi, per tempo”. 

Ringraziamo L’Asst Spedali Civili di Brescia e in particolar 

modo gli operatori dell’Unità Mobile, Don Federico Corsini e 

Don Adriano Bianchi per Oratorio e Parrocchia di Ospitaletto, 

sempre disponibili per il benessere dei nostri concittadini v

Quest’estate, durante la festa del 

Patrono, abbiamo avuto il piacere 

di ospitare la Cooperativa di 

Bessimo che ha presentato alla popolazione 

un servizio di numero d’ascolto gratuito per 

i disturbi da gioco d’azzardo patologico e 

di residenza “Regina di Cuori” a Cellatica 

(Cooperativa di Bessimo, numero 030 

2521751) riscontrando un forte interessamento 

e una preoccupazione alla tematica per molti 

visitatori della fiera. “Regina di Cuori” è uno dei 

tre poli che formano il Centro specialistico per 

il trattamento di disturbi del gioco d’azzardo, 

distinti per tipo e grado d’intervento. Gli 

altri due sono a Lumezzane in via Umberto 

Gnutti 6/A (cooperativa Gaia, 0308925334) 

e a Brescia in via Duca degli Abruzzi 10 

(Cooperativa il Calabrone, 0302000035) u

BONuS “aSSIStENtI FaMILIaRI”

A vviso pubblico per 

l’attuazione della L.R.  

15/2015 mediante il bonus 

“Assistenti Familiari” di cui alle 

d.g.r n. 914/2018, d.g.r. n. 3927/2020, 

d.g.r n.5756/2021. Bonus finalizzato 

all’erogazione di un rimborso per 

le spese sostenute per l’assistente 

familiare iscritto in uno o più 

registri territoriali degli Assistenti 

familiari presenti presso gli Ambiti 

territoriali. È possibile presentare 

la domanda di partecipazione 

esclusivamente attraverso Bandi 

Online, raggiungibile all’indirizzo 

www.bandi.regione.lombardia.it. La 

domanda deve essere presentata 

dall’intestatario del contratto con 

l’assistente familiare sia esso la 

persona assistita, un altro familiare, 

non obbligatoriamente convivente, o 

l’amministratore di sostegno/tutore, 

esclusivamente in forma telematica, 

pena la non ammissibilità, per mezzo 

del Sistema Informativo Bandi online 

disponibile all’indirizzo di Regione 

Lombardia: www.bandi.servizi.it. Le 

domande saranno valutate in ordine di 

presentazione. Qualsiasi informazione 

relativa ai contenuti dell’avviso e agli 

adempimenti connessi potrà essere 

richiesta all’indirizzo Assistentifam@

regione.lombardia.it oppure al numero 

02.67658441 Per le richieste di 

assistenza alla compilazione on-line 

e per i quesiti di ordine tecnico sulle 

procedure informatizzate è possibile 

contattare il call center di Bandi 

online al numero verde 800.131.151 

operativo dal lunedì al sabato dalle 

8:00 alle 20:00 esclusi i festivi. 

Sono inoltre in previsione nuove 

misure per sostenere nuclei familiari 

in locazione sul libero mercato 

(compreso canone concordato) o 

in alloggi in godimento o in alloggi 

definiti Servizi Abitativi Sociali (ai 

sensi della l.r. 16/2016, art.1 comma.6) 

in disagio economico, o in condizione 

di particolare vulnerabilità v

“per noi, per Tempo” campagna prevenzione epatite c

servizio cUra gioco d’azzardo paTologico
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Approvato in data 10 

novembre 2022 il 

protocollo d’intesa fra 

Comune e organizzazioni 

sindacali dei pensionati Spi-Cgil, Fnp-

Cisl e Uilp-Uil che segue l’approvazione 

del verbale d’intesa tra il Comune 

di Ospitaletto e le organizzazioni 

sindacali del 29/09/2022.  

 

 La stipula, tra 

l’Amministrazione Comunale 

rappresentata dal Sindaco Sarnico 

Arch. Giovanni Battista e dall’Assessore 

ai Servizi Sociali e alle Pari opportunità 

dott.ssa Erica Bui e i sindacati dei 

pensionati SPI  -CGIL, FNP – CISL, 

UILP – UIL, della durata di un anno, 

costituisce un’occasione di confronto 

e analisi complessiva dei bisogni della 

popolazione con particolare riferimento 

agli anziani. Tutto nasce dall’esperienza 

di coordinamento degli interventi 

socio assistenziali per intercettare le 

situazioni di maggior disagio sociale, 

con riferimento alla popolazione 

anziana. L’accordo vuole fare fronte 

comune alla  crisi economica e di 

emergenza sanitaria e alle situazioni di 

difficoltà  e fragilità che sono divenute 

trasversali ai diversi target di bisogno 

(anziani, disabili, famiglie, minori, 

stranieri, ecc). L’Amministrazione 

Comunale intende così proseguire 

a collaborare con le  realtà del 

terzo settore e sociali del territorio 

per attivare servizi innovativi e 

sperimentali che rispondano ai bisogni 

emergenti della popolazione anziana e 

della popolazione con fragilità sociale. 

 

 Le OO.SS. confermano la 

disponibilità a partecipare ai Tavoli 

Tecnici, istituiti per la realizzazione del 

Piano di Zona, triennio 2021/2023, in 

continuità  con il lavoro svolto nel corso 

delle precedenti annualità e valorizzare 

la collaborazione tra le associazioni e 

le altre realtà  impegnate a favore degli 

anziani. 

 Uno degli obiettivi da 

perseguire come Ambito Distrettuale e 

le OO.SS è la possibilità di uniformare 

le soglie e i criteri di accesso ai servizi 

domiciliari o attivare procedure di 

accreditamento, partendo dal servizio 

di Assistenza Domiciliare. Diverse sono 

le realtà  locali che hanno collaborato 

con l’Ufficio Servizi Sociali: dalla 

Fondazione Serlini per la gestione 

della Residenza Sanitaria Anziani e 

dal 2020 per òa gestione del Centro 

Diurno Integrato “Don Mario Pasini”, 

all’Associazione Pensionati Anziani 

per la gestione del centro sociale, 

l’Associazione Croce Verde per il 

trasporto delle persone anziane e/o 

in carico all’Ufficio servizi Sociali, 

all’Associazione San 

Vincenzo de Paoli, 

Caritas parrocchiale, 

ANA Ass. Alpini, 

Protezione Civile 

e tante altre a cui 

l ’ a m m i n i s t r a z i o n e 

rivolge la  stessa 

gratitudine. 

 L ’ a c c o r d o 

impegna ad informare 

tempestivamente le 

OO.SS. firmatarie in 

relazione all’avvio 

di Bandi o raccolte 

di domande che 

possono in qualche 

modo interessare la 

popolazione anziana, trasmettendo 

copia delle Linee Guida e/o criteri 

adottati per garantire una puntuale 

informazione a tutti i residenti nel 

comune. A diffondere, utilizzando ogni 

forma di pubblicizzazione possibile 

tutte le iniziative e i servizi attivi a favore 

della popolazione anziana. 

 Le OO.SS. confermano la 

disponibilità a partecipare ai Tavoli 

Tecnici, istituiti per la realizzazione 

del Piano di Zona, triennio 2021/2023, 

in continuità con il lavoro svolto nel 

corso delle precedenti annualità e a 

proseguire il progetto teso a valorizzare 

la collaborazione tra le associazioni 

e le altre realtà impegnate a favore 

degli anziani. Uno degli obiettivi da 

perseguire come Ambito Distrettuale e 

le OO.SS è la possibilità di uniformare 

le soglie e i criteri di accesso ai servizi 

domiciliari o attivare procedure di 

accreditamento, partendo dal servizio 

di Assistenza Domiciliare v

Amministrazione e organizzazioni sindacali 
al servizio dei cittadini. Rinnovato l’accordo
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IL VIa aI LaVORI a VILLa PREStI, FutuRO SPazIO 
dEL MuSEO “dOMENICO gHIdONI”

nelle settimane scorse ha preso il via il recupero 

e il risanamento conservativo di Villa Presti e 

del fabbricato annesso, per la realizzazione 

della nuova area museale dedicata a Domenico Ghidoni. 

Intervento coperto da fondi ministeriali (Bando “Fondo 

Cultura”) e regionali, del valore di 1.215.740,57 euro, prevede 

l’ultimazione dei lavori entro il 15/03/2023. Per verificarne 

lo stato dell’arte, in concomitanza con l’avvio dei lavori, 

il Sindaco, accompagnato dai tecnici responsabili della 

ristrutturazione, degli Assessori Luca Radici, Luca Burato, 

del progettista arch. Fausto Baresi, del Responsabile Ufficio 

Tecnico del Comune Ing. Donato Fontana e del Presidente 

del Comitato Domenico Ghidoni dott. Roberto Bianchi 

hanno tenuto un sopralluogo a Villa Presti che ha consentito 

di verificare lo stato degli ambienti e individuarne le criticità, 

oltre a una visione della futura sistemazione. Villa Presti 

ospiterà infatti il Museo dedicato a Domenico Ghidoni, insigne cittadino ospitalettese, che a cavallo dell’Ottocento e Novecento 

produsse una serie di opere importanti; a Brescia è possibile ammirare il monumento dedicato al Moretto, nella piazzetta 

antistante la Pinacoteca, il monumento a Tito Speri ed i due leoni in Castello v

Qui sopra: come si presenterà Villa Presti al termine deli lavori

Diventerà un punto di riferimento 

per studiosi, appassionati, curiosi. 

Accanto ad una sezione permanente, 

con le opere di Ghidoni appartenenti 

al Comune e ad alcuni collezionisti 

in comodato, sono previsti uno 

spazio per i laboratori didattici, un 

archivio ed una parte destinata ad 

ospitare eventi temporanei. Anche 

il parco circostante sarà in primo 

piano, ospitando installazioni e 

manifestazioni diverse.

Iniziati i lavori di restauro presso la 
Chiesa di Santa Maria di Lovernato

In data 12 settembre 2022 sono iniziati gli attesi lavori di 

“RESTAURO E RISANAMENTO CONSERVATIVO DELLA 

CHIESA DI SANTA MARIA DI LOVERNATO”. I lavori sono 

stati autorizzati dalla Soprintendenza in data 31 gennaio 2022, 

prot. n. 1799 e in data 22 marzo 2022, prot. n. 5313. I lavori 

di restauro sono finanziati con risorse proprie del Comune 

di Ospitaletto per € 100.000,00 e con il contributo  di 

Regione Lombardia “Interventi finalizzati alla riqualificazione 

e valorizzazione turistico culturale del borghi storici” per 

un importo di euro 600.000,00, bando di cui il Comune di 

Ospitaletto è risultato assegnatario insieme ad altri 83 comuni 

lombardi (19 bresciani). L’Impresa esecutrice è il CONSORZIO 
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IL CINEMa tORNa NEL tEatRO agORà gRazIE aL CONtRIButO dEL COMuNE

STABILE COSTRUENDO SRL con sede Legale in Puegnago sul Garda (BS) 

in raggruppamento con IL LABORATORIO SRL con sede Legale in Firenze. 

Dirige i lavori l’architetto ARCH. JAVIER ATOCHE INTILI specialista nel 

restauro dei monumenti. L’importo dei lavori a base d’asta è di € 458.352,41 

di cui € 22.007,05 per oneri della sicurezza, escluso iva, spese tecniche e 

oneri di legge; i lavori sono stati assegnati con gara aperta ed un ribasso 

del 15,81% e dovranno essere compiuti in 350 giorni, cosicché l’ultimazione 

degli stessi dovrà avvenire entro il giorno 27 agosto 2023. Le lavorazioni 

previste in chiesa saranno articolate in tre fasi, volte all’arresto delle cause 

di degrado e al restauro materico. Nella prima fase, sono previsti lavori per 

la manutenzione delle coperture della chiesa e il restauro delle facciate 

nella torre campanaria. Nella seconda fase, sono previsti interventi per la 

revisione impiantistica, per la pulitura, il consolidamento e il restauro delle 

superfici decorate e degli intonaci interni, per la rimozione degli elementi 

che interferiscono con la corretta lettura degli elementi architettonici 

e artistici. Nella terza fase sono previsti interventi per il restauro delle 

facciate della e per la sistemazione degli esterni. Nei mesi invernali le fasi 

di lavoro non consentono l’utilizzo del luogo sacro; il verbale di consegna 

de lavori è stato concertato anche con la Parrocchia: si è provveduto a 

svuotare il Santuario  di tutti gli arredi ed i banchi con la conseguente 

interruzione delle celebrazioni domenicali.

L ’identità di un territorio si 

salda anche attraverso i luoghi 

in cui ci si riconosce. Tutti gli 

ospitalettesi hanno vivo il ricordo della 

sala cinematografica parrocchiale 

che per decenni ha arricchito fino ai 

primi anni del duemila, In linea con il 

punto n. 8 “Cultura, arte ed identità”, 

delle linee programmatiche del 

mandato amministrativo 2018-2023, 

l’Amministrazione comunale si è posta 

l’obiettivo di “riattivare l’esercizio 

cinematografico promuovendo accordi 

per l’utilizzo del Teatro Agorà (oltre che 

per rassegne ed eventi di interesse sovra-

comunale, promozione dello spettacolo 

e della musica)”. Grazie alla disponibilità 

della Parrocchia e del Parroco don 

Adriano Bianchi, con la delibera della 

Giunta comunale n. 91 del 13 ottobre 

2022 è stato approvato il “Contributo 

alla Parrocchia di San Giacomo 

Maggiore di Ospitaletto, ai sensi della 

L.R. n. 12/2005, per il finanziamento 

dell’intervento relativo all’installazione 

di un’apparecchiatura cinematografica 

nei locali del teatro Agorà dell’Oratorio 

“S. Giovanni Bosco” e al conseguente 

adeguamento dei locali a ciò adibiti”. 

La delibera recepisce l’atto unilaterale 

d’obbligo depositato al protocollo in 

data 6 ottobre 2022, prot. 19296, con 

cui la Parrocchia concede al Comune 

di Ospitaletto l’uso del cinema teatro 

“Agorà” e delle relative strutture, di cui la 

Parrocchia è proprietaria, per le attività, 

istituzionali, aggregative, teatrali, 

culturali e cinematografiche organizzate 

dal Comune e dalle organizzazioni 

segnalate dal Comune, nel rispetto delle 

finalità istituzionali della Parrocchia e 

nei modi e nei tempi concordati con 

la stessa, per un periodo di 5 anni a 

partire dal 1 gennaio 2023 e fino al 

31 dicembre 2027 e per un massimo 

di n. 10 giornate annuali. Nello stesso 

documento viene anche stabilito che 

per ogni eventuale giornata di utilizzo 

ulteriore rispetto alle 10 annuali pattuite, 

il Comune riconoscerà un contributo 

ulteriore di e 500,00/evento, salvo 

eventuali accordi diversi di gratuità 

relativamente a qualche giornata. 

In cambio la Parrocchia garantirà 

l’utilizzo della sala, il riscaldamento 

della stessa, l’illuminazione, la presenza 

di un addetto in grado di predisporre 

la strumentazione di base (microfoni, 

amplificazione, videoproiettore). In 

base a ciò l’Amministrazione comunale 

ha riconosciuto il contributo di euro 

82.000,00, destinato al finanziamento 

delle opere relative all’installazione di 

un’apparecchiatura cinematografica 

ed adeguamento degli spazi. Nella 

scheda riepilogativa dei lavori in capo 

alla Parrocchia sono indicate opere 

di isolamento acustico palcoscenico, 

impianti speciali cinema e spettacolo 

(proiezione cinema dci-dolby, 

movimentazione motorizzata diffusori 

cinema, schermo per proiezione 

cinematografica), impianti speciali 

(disabilità sensoriali), cablaggi speciali 

per il sistema audio video cinema e 

spettacolo, onorari e spese tecniche per 

una stima di € 132.000,00. 

Con questo importante accordo 

si  rafforza e accresce la 

proposta culturale e si rilancia 

il cinema a Ospitaletto v
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NuOVE attREzzatuRE SPORtIVE COFINaNzIatE 
da REg. LOMBaRdIa aL PaRCO BadEN POWELL

I l Bando Sport Outdoor 2021 della Regione Lombardia 

14/06/2021, ha consentito all’Amministrazione 

Comunale di realizzare un’area attrezzata per lo 

skyfitness e playground nel “Parco Baden Powell”. In 

questo modo è stato possibile fornire alla cittadinanza 

e agli alunni dell’Istituto Comprensivo un’area immersa 

nel verde, con attrezzature fisse per lo svolgimento di 

attività sportive outdoor gratuite, migliorando ancor di 

più la fruibilità del Parco stesso e coinvolgendo quante più 

associazioni sportive presenti sul territorio per la gestione 

coordinata delle installazioni e la relativa manutenzione. 

Nello specifico, si tratta di un circuito a corpo libero 

“Modello progettuale Large” con un Circuito Corpo libero 

large (che consente l’utilizzo a 8 persone in contemporanea) 

e otto macchine/attrezzature sportive per l’allenamento 

isotonico e cardio a tutti gli utenti, compresi i disabili ed 

i bambini. Complessivamente sono stati spesi 70.000 euro 

che però Regione Lombardia rimborserà per 40.000 v

In primavera un nuovo Parco inclusivo  
presso l’area verde di via Monte Grappa

La richiesta di realizzare un parco inclusivo in grado 

di accogliere anche bambini con difficoltà motorie 

o sensoriali è stato oggetto in questi anni di ampia 

discussione in Consiglio comunale con richieste anche 

dai banchi della minoranza, richieste che hanno visto la 

convergenza di tutti i Consiglieri comunali. È proprio vero che 

“Chi la dura la vince”: nonostante gli anni scorsi il Comune 

di Ospitaletto non fosse stato assegnatario di risorse, 

quest’anno in data 20 giugno 2022 è stata rinnovata la 

partecipazione, a valere sull’avviso 2022, al bando di Regione 

Lombardia rivolto ai Comuni lombardi per la realizzazione e 

adeguamento di parchi gioco inclusivi, percorsi naturalistici 

accessibili, ristrutturazione o riqualificazione di strutture 

semiresidenziali per disabili e organizzazione di servizi in 

ambito sportivo. L’atteso esito positivo è arrivo in data 16 

settembre 2022 con il decreto n. 13129 della Direzione Generale 

Famiglia, Solidarietà Sociale, Disabilità e Pari Opportunità, 

che ha visto inserito il nostro Comune nell’elenco dei Comuni 

lombardi ammessi e finanziati: il contributo riconosciuto 

corrisponde a  29.024,90€ (importo massimo previsto nel 

bando  30.000,00€) a fronte di una spesa di € 44.729,49. 

L’Ufficio Tecnico comunale, in sinergia con l’Ufficio Servizi 

Sociali, ha programmato i lavori che verranno ultimati con la 

prossima stagione primaverile presso l’area verde del Parco 

pubblico di via Monte Grappa, accanto al plesso della Scuola 

Materna statale Giuseppe Tovini di via 4 Novembre v
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Riattiva le competenze per essere più
competitivo sul mercato del lavoro!
Se sei alla ricerca di un lavoro, grazie al
programma Garanzia Occupabilità Lavoratori,
puoi partecipare gratuitamente al corso
professionalizzante:

Addetto/a RECEPTION
una figura sempre richiesta dalla imprese

Il corso forma operatori capaci di fornire l’accoglienza
ai clienti presso uffici o reception di aziende di medio o
grandi dimensioni di produzione o servizi, enti pubblici,
studi professionali; di ricevere e smistare le chiamate e
la posta in entrata e in uscita. 

Avvio corso il 15 novembre 2022
Chiusura iscrizioni 11 novembre 

E' possibile partecipare gratuitamente tramite il
programma GOL riservato a disoccupati o cassa
integrati domiciliati in Lombardia o, in alternativa, a
pagamento con quota calmierata per i residenti nel
Comune di Ospitaletto.

www.lavorando.com
030.7283997

info@lavorando.com Via Padana Superiore 161/e 
Ospitaletto (BS)

lavorandocom

L ’ampliamento del cimitero è terminato. 

L’espansione nella zona nord è stata realizzata con 

due nuovi corpi ospitanti 6 cappelle di famiglia e 

nuovi loculi. Le opere sono state realizzate in modo da 

ottenere uniformità architettonica sia per la disposizione 

planimetrica che per i materiali adottati e permettere un 

utilizzo globale delle strutture nel massimo comfort e con 

la necessaria sicurezza, oltre che nel rispetto delle varie 

normative di legge. La tipologia costruttiva è simile ai 

loculi adiacenti, in modo da dare un aspetto progettuale 

unitario. L’obiettivo dell’Amministrazione comunale è 

stato quello di garantire il fabbisogno complessivo 

indicato nel piano cimiteriale per i prossimi 20 anni, con 

la realizzazione dell’ampliamento del cimitero con 240 

nuovi loculi e risanare gli spazi cimiteriali seminterrati, 

attraverso la realizzate due piazzette ipogee collegate da 

grandi aperture lato nord per una maggiore ventilazione 

ed illuminazione naturale degli spazi esistenti. Nei nuovi  

muri perimetrali di contenimento delle piazzette poste 

al piano seminterrato trovano collocazione 602 nuovi 

ossari. I lavori di ampliamento sono stati realizzati 

attraverso un programma globale di tutti i servizi 

cimiteriali, con contratto di partenariato pubblico privato 

deliberato dal Consiglio comunale e sottoscritto in data 

16 giugno 2020. A fronte del canone annuale di euro 

30.000,00 che il Comune riconosce per i prossimi 10 anni, 

il gestore si è fa carico della spesa per investimenti di 

euro 1.136.298,03 (lavori di ampliamento e manutenzione 

straordinaria), del loro finanziamento, dei costi di gestione, 

della manutenzione ordinaria, con pulizia e sorveglianza, 

ai sensi dell’art. 216 comma 3 del D.lgs. n. 50/2016 per la 

durata di 20 anni. La precedente gestione diretta aveva 

per il Comune un costo annuo di circa € 100.000,00 oltre 

al costo degli interessi passivi relativi alle anticipazioni 

di cassa con cui il Comune finanziava gli investimenti 

cimiteriali, che venivano poi recuperati con le alienazioni 

nel tempo dei loculi. Nel corso degli anni gli interventi 

costanti e continuativi garantiranno l’efficienza del luogo 

sacro. I lavori hanno anche interessato la demolizione 

ed il rifacimento degli intonaci sulle pareti esterne, la 

pulitura delle superfici marmoree e dei vialetti, rendendo 

più ordinato e pulito l’intero campo santo e le aree 

pertinenziali attorno. Rimangono da realizzare gli ultimi 

lavori di manutenzione straordinaria per l’area cimiteriale 

più antica interessata al vincolo della Soprintendenza di 

carattere storico artistico v

uLtIMatI I LaVORI aL CIMItERO. IL I° NOVEMBRE 
INauguRazIONE CON La CELEBRazIONE dELLa MESSa

il giORnO 1° nOVEmBRE 2022, Al TERminE DEllA SAnTA 
mESSA DEllE ORE 15.30, è PREViSTA lA BEnEDiziOnE 
DEl nUOVO AmPliAmEnTO DEl CimiTERO lATO nORD
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duc-o distretto urbano del commercio ospitaletto

Glamour night:  moda in passerella 
con i commercianti

L a voglia di ritornare in Piazza e fare qualcosa di bello 

era davvero tanta. E in tanti hanno risposto all’appello 

lanciato dal Distretto Urbano del Commercio di 

Ospitaletto che ha organizzato la Glamour Night per una 

serata di moda, stile e convivialità in collaborazione con i 

nostri commerciati. Sabato 15 ottobre, nel Borgo del Mercato 

e in Corso Martiri della Libertà aperitivo in musica e passerella 

di moda. Questo e tanto altro è stata la “Ospitaletto Glamour 

Night”, iniziativa organizzata dal DUCO - Distretto Urbano del 

Commercio di Ospitaletto e dall’Assessorato al Commercio 

guidato da Massimo Reboldi. Dopo l’aperitivo in musica con 

dj set by Fulvio Marini, la passerella di moda presentata da 

Ruggero Tavelli con i commercianti e le realtà locali. L’evento 

è stato realizzato con la collaborazione artistica di Artone e, 

per il food e il drink da: DiVino Cafè, Chicco di Grano, Pizzeria 

Vesuvio, Pecora Nera Gelateria e Macelleria Sarnico. Grazie 

a tutti coloro che hanno contribuito a rendere la Glamour 

Night un successo! Tra loro: Capricci di Chiara Denny Rose, 

OTTICA BUIZZA,  Gioroga, Ottica Paoletti, Profumeria Giada, 

Viabresciaquarantasette, RIO Ospitaletto, Svenn, Eos Fiori, Un 

Diamante per Capello di Arianna Paderno, Silvia Estetìc, EDEN 

relax.wellness, Odv e alla Croce Verde Ospitaletto v
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Il 14 novembre serata conclusiva 
Corso per operatori  
e dirigenti sportivi

grazie a due giovani concittadine è nato il progetto 

della panchina lilla. nato a conclusione di uno 

stage formativo nell’ambito del corso di laurea di 

Scienze del Servizio Sociale di Teresa Nardoni supportata 

da Carlotta Bonometti: le due studentesse hanno 

coinvolto il Comune per l’installazione di una panchina 

viola per sensibilizzare il territorio in merito ai disturbi 

alimentari. Lo hanno fatto scegliendo un logo simbolo 

dei giovani che presto verrà riscattato con l’intervento di 

ristrutturazione, l’ex bar Terrazza. A seguito dell’’iniziativa 

della panchina lilla è andata in scena al Teatro Agorà una 

partecipata serata di sensibilizzazione tra diversi sguardi 

sulla realtà dei disturbi del comportamento alimentare 

con importanti esponenti che hanno trattato e posto 

l’attenzione sui disturbi del comportamento alimentare 

dal titolo “Oltre lo Specchio” v

PanChIna LILLa Per SenSIbILIzzare 
In MerIto aI dISturbI aLIMentarI 

Si chiuderà lunedì 14 novembre alle ore 19:30 

presso la Sala Polifunzionale del Centro Sociale 

“G. Bergamini” con la consegna delle attestazioni 

e i certificazioni, Il Corso “Giovani per l’Europa – Lo sport 

come strumento educativo” edizione 2022. Quattro 

serate formative sotto la guida di uPkL, associazione 

internazionale, che ha coinvolto oltre 30 Istruttori di 

varie discipline sportive di Ospitaletto, spaziando 

dalla neuroscienza, ai fattori di prestazioni, indetto dal 

Coordinamento Associazioni Sportive di Ospitaletto 

presieduto da Francesco Bonometti. un percorso che 

oltre le nozioni civiche e sociali, ha messo un focus sui 

Diritti umani e la Cittadinanza attiva. Il 14 novembre 

saranno consegnati gli attestati di partecipazione e i 

certificati che premiano la convinta adesione al progetto 

degli operatori sportivi del territorio. I riconoscimenti 

suddivisi tra Attestati e Certificazioni, saranno  conferiti 

dal sindaco di Ospitaletto Giovanni Battista Sarnico e 

dall’assessore allo sport Massimo Reboldi v
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Come di consueto in questo spazio 

diamo notizia dell’attività del Consiglio 

Comunale. Nello specifico, nella seduta 

del 29 settembre abbiamo trattato 

ed approvato importanti passaggi 

amministrativi. Dopo l’approvazione del 

Bilancio consolidato dell’esercizio del 

2021 è stato approvato il progetto  della 

Fondazione Serlini per l’ampliamento del 

centro diurno ed infine l’approvazione 

del Piano per il Diritto allo Studio 2022- 

23, ancora una volta perfettamente in 

linea con l’inizio dell’anno scolastico. 

Ci tengo a sottolineare l’importanza 

di queste opere in quanto verranno 

aumentati i servizi offerti ai nostri 

anziani, in particolare di nuovi alloggi 

protetti. Data la mia delega alle Politiche 

Giovanili colgo l’occasione per invitare 

tutti i neo diciottenni a partecipare 

all’evento Maturità Civica che si terrà 

venerdì 4 novembre alle ore 18 presso la 

Sala Consiliare. Questo è l’ottavo anno 

che organizziamo l’iniziativa dedicata ai 

ragazzi che compiono 18 anni e che quindi 

entrano nella comunità adulta. Durante 

questa occasione verrà consegnata loro 

una copia della Costituzione Italiana: 

conoscere le strutture e le regole della 

Comunità rappresenta un punto di 

partenza imprescindibile per essere 

Cittadini e Cittadine attivi e coscienti dei 

propri diritti ma anche dei propri doveri. 

Verranno presentate in quell’occasione 

le diverse associazioni che operano e si 

spendono con generosità ed operosità 

sul nostro territorio. Associazioni 

che inviteranno i ragazzi a portare 

un contributo: le loro porte sono 

sempre aperte ed anzi, hanno bisogno 

come il pane di forze nuove che si 

mettano in gioco con entusiasmo ed 

altruismo! Come ogni anno, avremo due 

testimonial di eccezione, due giovani 

che racconteranno la loro esperienza 

personale. Giulia Orizio, infermiera in 

prima linea dall’inizio della Pandemia da 

Covid 19 e Marco Inselvini, imprenditore 

che ha fondato Laserxtreme. Entrambi ci 

racconteranno il loro percorso lavorativo 

e personale per incoraggiare i ragazzi 

a credere nei propri sogni. Al termine 

dell’incontro ci sarà un brindisi con tutti 

i partecipanti. Non mi resta che invitare 

tutti i ragazzi neodiciottenni, vi aspetto! 

Per ultimo voglio cogliere l’occasione 

per ribadire quanto anticipato nell’ultimo 

numero: sono fiduciosa che in questi 

ultimi mesi di mandato abbiamo ancora 

molto lavoro da fare per ottenere gli 

obiettivi prefissati tempo fa.

dal presidente del consiglio comunale federica ghiglia

dal consiglio comunale

I l Gruppo di Cammino ha 

ripreso alla grande con circa un 

centinaio di iscritti. Quest’anno 

l’iniziativa è gestita completamente 

dall’Associazione Pensionati e 

Anziani che si è strutturata coma 

Associazione di Promozione Sociale 

iscritta al Registro Unico del Terzo 

Settore e ha inserito questa iniziativa 

fra le attività del benessere. Infatti è 

chiara la convinzione che il camminare 

rappresenti il modo più semplice ed 

economico per contrastare le malattie 

comunemente causate da stili di vita non 

corretti. Grazie alle sue caratteristiche di 

spontaneità, semplicità, adattabilità ed 

economicità risulta infatti una forma di 

esercizio fruibile dalla maggior parte 

delle persone. Oltre a produrre benefici 

sulla salute, il ritrovarsi e svolgere in 

gruppo l’attività del cammino ha risvolti 

positivi sul piano sociale. Dal momento 

che questa attività va a toccare l’ambito 

sportivo e quello sociale abbiamo avuto 

il patrocinio dell’assessore allo sport 

Massimo Reboldi e dell’assessora ai 

Servizi Sociali Erica Bui.  L’attività 

di cammino si svolge il martedì e il 

venerdì, dalle ore 17 alle ore 18 nel 

parco Baden Powell e il gruppo è diretto 

dall’apprezzata istruttrice Maria Elena 

Lombardi. Camminare con una guida 

e insieme è certamente una pratica 

molto coinvolgente, ma il messaggio è 

che il camminare diventi uno stile di vita 

giornaliero per avere maggiore efficacia.

CAMMINARE INSIEME PER LA SALUTE
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dal gruppo consiliare di maggioranZa “insieme per ospitaletto” 
a cuRa del capOGRuppO MatteO FaiNi

dal gruppo consiliare di minoranZa “ospi laB”
a cuRa del capOGRuppO lauRa tRecaNi

Sappiamo che l’argomento bilancio può risultare 

non facile da comprendere ma è l’asse portante 

su cui si base la gestione di un’Amministrazione 

Comunale e quindi secondo noi,  vale la pena 

dedicargli una certa attenzione. Per comprendere 

la gestione dell’Amministrazione  “Sarnico” di 

centro sinistra, cercheremo di semplificare il più 

possibile. Nel Consiglio Comunale del 29 settembre 

scorso è stato posto all’attenzione dei Consiglieri 

Comunali l’approvazione del bilancio consolidato 

del 2021, utilizzando i seguenti dati: 

- il bilancio derivante dalla contabilità economico- 

patrimoniale del Comune di Ospitaletto al 

31/12/2021 composto da stato patrimoniale e 

conto economico;

- il  bilancio dell’azienda consortile Ovest solidale 

per la quota posseduta dal Comune è pari al 9,09% 

con il metodo proporzionale;

- il bilancio della Ospitaletto Servizi srl, società 

partecipata al 100% dal Comune di Ospitaletto  

(stato patrimoniale, conto economico e nota 

integrativa), sempre al 31/12/2021, del quale i 

consiglieri non conoscono il contenuto. Infatti 

l’ultimo documento  portato all’attenzione del  

Consiglio Comunale riguardante l’Ospitaletto 

Servizi risale al 22.12.2020.  POI…. IL NULLA!!!!                                                                                              

Ma COSA SI PUO’ OSSERVARE IN QUESTO 

BILANCIO CONSOLIDATO:

- TOTALE DEBITI 2020  € 12.812.075     TOTALE 

CREDITI 2020  € 6.453.478 

- TOTALE DEBITI 2021  € 14.781.444    TOTALE 

CREDITI 2021  € 8.255.992 

- il Conto economico presenta nel 2021  una  

differenza  NEGATIVA  per € 1.384.100,  nel 

2020 per  € 1.210.365 nel 2019 per  € 988.386, 

dato ulteriormente peggiorato di 174.000 euro. 

Fortunatamente ci sono proventi straordinari per   

€ 2.068.096 altrimenti non riusciamo nemmeno a 

pareggiare la gestione.                                                                                         

Sono stati accesi mutui , finanziamenti e 

Paternariati Pubblici Privati e ancora ne verranno 

accesi  per pagare opere che traghetteranno 

l’amministrazione alle elezioni del 2023 ma che 

ingesseranno i bilanci futuri, come per altro 

scritto anche dal revisore dei conti del Comune 

per 2 anni di fila.       Ci chiediamo se riusciremo 

nei prossimi anni a far fronte alle spese correnti ? 

Evidenziamo ad esempio il costo del servizio di 

assistenza scolastica ai bambini diversamente abili 

che è passato quest’anno ad € 906.017 rispetto 

ai € 699.552 dello scorso anno riusciremo gli anni 

prossimi a garantirlo  ? Non nascondiamo la nostra 

forte preoccupazione..

Come potevamo poi approvare un bilancio 

consolidato quando non è stato posto 

all’attenzione dei Consiglieri alcun documento 

della Ospitaletto Servizi dal 2020  ? Ad esempio 

i colleghi Consiglieri di maggioranza che hanno 

votato a favore sanno: 

1) se l’esercizio del 2021 è stato chiuso in utile o in 

perdita ?                                                                                 

2) se la società risulta ancora attiva ?

3) cosa è stato evidenziato nella nota integrativa  

relativa al bilancio 2021 dell’Ospitaletto Servizi srl?  

NO -  IL NULLA!  o meglio,  l’unica informativa data 

prima alla stampa e poi ai consiglieri (ad Ospitaletto 

funziona cosi),  è stato il brillante risultato della 

vendita della farmacia comunale che certo non 

cancella la disastrosa gestione della Società. La 

trasparenza e la collaborazione con i Consiglieri 

non è certo stata la parola d’ordine del Sindaco 

e della Sua Amministrazione, anche se abbiamo 

sempre cercato in questi anni di apportare il nostro 

contributo e  votare con coscienza e non per mera 

contrapposizione. Infatti , ad esempio, nell’ultimo 

Consiglio Comunale abbiamo votato a favore 

dell’ampliamento della Fondazione Serlini.  Gruppo 

OspiLab Laura Trecani  - Enrico Mandelli

A luglio scrivevo di quanto la situazione 

di politica nazionale fosse fluida: da 

allora abbiamo avuto una spericolata e 

vergognosa crisi di Governo (creata dagli 

esponenti di Lega, Forza Italia e Movimento 

5 Stelle), le dimissioni del Governo Draghi, 

elezioni anticipate (di addirittura 6 mesi…) 

e ora (in tempi oggettivamente brevissimi) 

un nuovo Governo, a guida di Giorgia 

Meloni (finalmente una donna!) con una 

maggioranza di Governo che ha i numeri 

per governare senza patti machiavellici. 

Naturalmente auguriamo “Buon lavoro” 

al nuovo Governo, nell’interesse dell’Italia, 

delle Italiane e degli Italiani.

Nel frattempo l’infame guerra di Putin alla 

Russia continua e la crisi energetica morde, 

anche se gli accordi che l’ex-premier Draghi 

ha strappato in extremis all’Europa lasciano 

qualche margine di ottimismo per un 

autunno dai colori non così cupi. Speriamo 

in bene, e come cittadini dovremo fare di 

tutto per non sprecare energia, seguendo 

le indicazioni che il Governo potrebbe dare 

per il contenimento dei consumi: piccoli 

gesti fatti da milioni di persone possono fare 

la differenza.

A Ospitaletto i lavori continuano, e alcuni 

finanziamenti tenacemente chiesti agli Enti 

sovraordinati arrivano. Mi piace ricordare che 

pochi paesi hanno ricevuto finanziamenti 

quanto Ospitaletto: questa non è fortuna, 

bensì l’esito di una tenace e talvolta testarda 

azione amministrativa di programmazione 

e progettazione. Sono infatti iniziati i lavori 

a Lovernato e a Villa Presti, continuano 

quelli nell’ex-Cinema Astra e al Cimitero, 

si progetta la nuova mensa scolastica e 

il secondo sottopassaggio nell’area ex-

Kriotrans, in Consiglio Comunale viene 

approvato (purtroppo con l’astensione 

o il voto contrario delle minoranze) un 

ottimo Piano di Diritto allo Studio, presso 

il Borgo del Mercato viene vissuta una 

“Glamour Night” ben fatta e partecipata 

(con la collaborazione fra Amministrazione 

Comunale, Distretto Urbano del Commercio 

e commercianti locali)… e addirittura la 

Mille Miglia di giugno 2023 passerà da 

Ospitaletto!

Insomma c’è da essere ragionevolmente 

orgogliosi, senza però accontentarsi mai, 

con lo scopo di dare alla nostra Comunità 

sempre servizi migliori e nuove opportunità 

affinché ogni cittadino possa esprimersi 

al meglio e contribuire così al benessere 

collettivo.
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comune di OspitalettO

dal consiglio comunale

dal gruppo consiliare di minoranZa “ospitaletto da ViVere”
a cuRa del capOGRuppO Giuseppe aNtONiNi

dal gruppo consiliare di minoranZa “riprendiamoci ospitaletto”
a cuRa del capOGRuppO MatteO tOtò 

OSPITALETTO, TERRA DI NESSUNO…

Il voto del 25 Settembre ha evidenziato 

una cosa: vince chi è stato all’opposizione 

del Governo Draghi, perde chi l’ha 

appoggiato o ne ha fatto parte. E’ il 

segno evidente che gli Italiani non 

gradiscono affatto i personaggi calati 

dall’alto, soprattutto i banchieri con 

scarsa empatia. Gli Italiani, al netto di una 

sempre più crescente e comprensibile 

astensione, vogliono scegliere 

direttamente i propri leader, nonostante 

una Costituzione anacronistica preveda 

che sia il Presidente della Repubblica 

a nominare il Presidente del Consiglio. 

E sempre il voto, ha dimostrato che gli 

Italiani non si sono bevuti il cervello di 

fronte alle mistificazioni che abbiamo 

visto in questi ultimi anni: “Il vaccino 

funzionicchia…”, “Il Green Pass è uno 

strumento di libertà…”, “Draghi è amato 

dagli Italiani…”, etc. Allo stesso modo, 

crediamo che anche gli Ospitalettesi 

non si faranno di certo impressionare 

dai cantieri messi in moto in queste 

settimane, peraltro dopo mesi, se non 

anni, di ritardi. Guarda caso, proprio a 

circa 7 mesi dal voto comunale. Piuttosto, 

gli Ospitalettesi sono impressionati (in 

negativo) dalla quantità esponenziale 

di violenza e crimini che l’immigrazione 

senza controllo ha scatenato in paese: 

dal senegalese (già segnalato per 

molestie) che con un cacciavite manda 

in coma un ragazzo che difendeva la 

moglie, al marocchino strafatto che 

aggredisce una signora con la sua 

bambina in Piazza Roma; dagli zingari 

che fanno la spola tra Lovernato e il 

parcheggio vicino alla Croce Verde, ad 

un allogeno che, mezzo nudo, si scaglia 

contro una vetrina di un commerciante 

(gira già un video del soggetto…). 

Vogliamo poi parlare degli accattoni che 

ci infastidiscono fuori dal Cimitero, dal 

mercato, dalla Chiesa e dalle edicole? 

Suvvia! Queste, per il Sindaco, che ha 

anche la delega specifica sul tema, 

sono le ossessioni degli “Alfieri della 

Sicurezza”: meglio rimettere mano -per 

la terza volta in 4 anni!- a Piazza San 

Rocco. Intanto, ci sono vie del paese 

al buio e totalmente abbandonate da 

troppi anni. Una volta, eravamo padroni 

a casa nostra; oggi, Ospitaletto è terra 

di nessuno. 

Il giorno dopo le elezioni dello scorso 

25 settembre qualcuno mi ha chiesto se 

fossi arrabbiato per il risultato. Sono un 

libero professionista e grazie al governo 

che verrà con la flat tax pagherò un 

bel po’ di tasse in meno, alle bollette 

“pesanti” che arriveranno ci penserà il 

nuovo governo, persone a me vicine 

si vedranno la pensione aumentata a 

1000 euro……eppure sì, riesco ad essere 

comunque arrabbiato e preoccupato. 

Non solo perché non credo che quanto 

promesso in campagna elettorale 

dalla destra verrà realizzato, ma per 

l’elevato astensionismo dal voto che ha 

caratterizzato questa tornata elettorale 

e che è un trand ormai consolidato. E’ 

il dato su cui tutte le forze politiche 

dovrebbero riflettere. Con il 60% dei 

votanti, il 10/15% fisiologicamente 

flottante, che di volta in volta segue 

gli “slogan azzeccati” dei vari Salvini, 

Renzi, Grillo, Meloni di turno, diventa 

determinante per spostare gli equilibri 

e lo è ancora di più con una legge 

elettorale (peraltro fatta dal centro 

sinistra) che mette nella condizione 

di chi ha vinto ai punti, di stravincere 

con il numero di rappresentanti in 

parlamento e, con la riduzione del 

numero dei parlamentari, con forze 

comunque rappresentative di un 

significativo numero di cittadini, che 

non sono rappresentate in parlamento. 

Democraticamente comunque accetto 

e riconosco la vittoria della destra 

e mi auspico possano lavorare per 

il bene del paese, non sono riuscito 

però, consentitemelo, a guardare il 

passaggio di consegne alla Presidenza 

del Senato fra Liliana Segre e Ignazio 

La Russa,. Sono democratico ma 

rimango sempre antifascista. Sarà un 

inverno difficile, i rincari dell’energia 

si ripercuotono con aumenti su ogni 

genere tranne che sugli stipendi e 

le difficoltà sociali si acuiranno. Sarà 

necessario un intervento anche a 

livello Comunale e mi auspico che 

l’Amministrazione possa considerarla 

“la priorità” anche se si avvicinano le 

elezioni e le “grandi opere” sono più 

appariscenti. A proposito….vedremo se 

con i costi di riscaldamento e gestione 

dovremo ulteriormente intervenire per 

le piscine a livello Comunale. Concludo 

con il mio solito mantra, i contagi Covid 

stanno aumentando nuovamente, non 

abbassiamo la guardia. 

Giuseppe Antonini
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La storica corsa della MILLE 

MIGLIA sarà di passaggio 

nel 2023 ancora ad 

Ospitaletto che vivrà così una 

nuova grande festa sportiva e di 

comunità! L’edizione dell’anno 

prossimo, che si disputerà da 

martedì 13 a sabato 17 giugno 

2023, si è presentata con più 

di una sorpresa: ben cinque i 

giorni di gara su un percorso 

di oltre duemila chilometri per 

le 405 auto storiche ammesse. 

Dopo la partenza da Viale 

Venezia e aver accarezzato il 

Lago di Garda, attraversato 

Verona, Ferrara, Lugo e Imola, 

il convoglio concluderà la prima 

tappa a Cervia-Milano Marittima; 

la seconda giornata sarà 

caratterizzata dal passaggio a 

San Marino, Senigallia, Macerata 

con sosta pranzo, Fermo e Ascoli 

Piceno e dalla sfilata finale in via 

Veneto a Roma; la terza tappa 

risalirà dalla Capitale proponendo 

il pranzo in gara nella spettacolare 

Siena, proseguirà verso Pistoia, 

il Passo dell’Abetone, Modena 

e Reggio Emilia e terminerà a 

Parma; il quarto giorno, dopo 

Stradella e Pavia, la Corsa 

raggiungerà il Piemonte con 

pranzo ad Alessandria, poi Asti e 

Vercelli e, via Novara, si dirigerà 

verso il centro di Milano che 

ospiterà l’ultima notte di gara; 

nella quinta giornata, dopo il 

saluto a Bergamo, città gemella 

di Brescia quale Capitale della 

Cultura 2023, e il transito dalla 

Franciacorta, Ospitaletto e 

Gussago, la 1000 Miglia 2023 

si concluderà a Brescia in 

tarda mattinata con un circuito 

cittadino prima della passerella 

finale sulla pedana di Viale 

Venezia e del pranzo di chiusura. 

In serata, l’arrivederci al 2024 

con la notte bianca della Freccia 

Rossa, la 1000 Miglia The Night 

che concluderà la settimana.

NEL 2023 tORNa La 1000 MIgLIa a OSPItaLEttO!

Una bella pagina di sportività è andata 
in scena al Palaborghetti, grazie al 
Volley Ospitaletto che ha realizzato un 
quadrangolare di pre campionato in 
memoria dell’amico Daniele Loda. Per 
la cronata, il successo del Memorial è 
andato al Volley Roncadelle vittorioso in 
finale contro il Volley Torbole Casaglia. 
Terzo posto per il ASD Volley Bienno 
che ha superato le padrone di casa 
dell’Ospitaletto. Miglior giocatrice 
del torneo Beschi del Roncadelle. 
Un ringraziamento particolare alla 
Fipav Brescia che ha patrocinato la 
manifestazione insieme al Comune di 
Ospitaletto

tORNEO dI VOLLEy PER RICORdaRE daNIELE LOda
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Croce Verde Ospitaletto: da 40 anni 
al servizio della comunità

territorio

Per prenotare il servizio di trasporto assistito per anziani, 

disabili o malati su territorio italiano o estero: 030 641796

Una storia lunga 40 anni. Stiamo parlando 

della Croce Verde di Ospitaletto, 

che come riportiamo nella immagine 

della prima pagine del periodico 

dell’Amministrazione Comunale 

dell’epoca riporta che il 1 marzo del 1983 

ma che comincia nasce ufficialmente 

l’attività a Ospitaletto della Croce Verde 

iniziata qualche mese prima, nel 1982 su 

impulso dell’allora sindaco. Un servizio 

sostenuto dall’allora Amministrazione 

così come da quelle che negli anni si 

sono succedute e è cresciuto, nella 

qualità dei servizi, nella preparazione 

degli operatori, nell’affezione e nella 

riconoscenza della comunità. In 

occasione dell’importante traguardo 

abbiamo interpellato il presidente 
maurizio Falappi. Vi ricordiamo che sul 

loro sito www.croceverdeospitaletto.

it si possono trovare le tante iniziative 

che costantemente vengono portate 

avanti: dai corsi di primo intervento, 

alle serate informative, alle modalità per 

diventare volontario, alla modulistica per 

richiedere servizi personali e sportivi, ai 

principali link utili per quanto concerne 

sanità e salute, iniziative solidali e 

benefiche e i canali per le donazioni.  

Un mondo di volontariato e solidarietà 
che da 40 anni è di casa a Ospitaletto e 
porta il nome di Croce Verde.

“Questo autunno i volontari della 

Croce Verde di Ospitaletto 

festeggiano la ricorrenza del 

quarantesimo anniversario 

di fondazione dell’Associazione e 

per l’occasione inaugureranno anche 

una nuova ambulanza, acquistata 

con l’impegno dei suoi membri e 

con le donazioni fatte da aziende e 

da privati. Tutto cominciò nel 1982, 

quando un gruppo di persone si mise 

insieme per trasportare in ospedale 

una signora che doveva essere 

sottoposta periodicamente ad una 

seduta di dialisi. Con il tempo e con il 

progredire delle richieste di trasporto, 

il gruppo aumentò di consistenza, 

fino a raggiungere la quota odierna 

di oltre 200 volontari. Tanta la fatica, 

tanto l’impegno dei partecipanti per 

dare vita a questa organizzazione di 

mezzi e di persone che ogni giorno 

per tutto l’anno presta servizio a 

favore di vari paesi, principalmente 

di Ospitaletto. Tanti i volti che sono 

passati e le persone che hanno preso 

parte a questa avventura che spero 

continuerà ancora per molto tempo; 

scherzosamente ci piace sempre dire 

che la gente si divide in due categorie: 

quelli che sono ovvero sono stati 

volontari e quelli che lo diventeranno. 

Non è infatti difficile passeggiare per 

il paese e vedere persone che sono 

passate tra le nostre fila o che ad oggi 

sono attivi. La caratteristica costante 

è che chi ha fatto questa esperienza, 

anche dopo aver appeso la divisa, 

rimane sempre volontario dentro. Tra i 

fondatori ancora attivi segnalo Fausto 

Giugni, vice presidente che ad oggi 

si occupa della gestione della sede 

e collabora con l’organizzazione dei 

servizi e Claudia Franchi, che si occupa 

della Tesoreria e della contabilità. 

Di loro apprezzo l’attaccamento 

all’Associazione, il loro “essere Croce 

Verde” e l’onesta anche di giudizio che 

li ha sempre contraddistinti. Ci possono 

essere state divergenza di vedute ma 

ogni cosa si è sempre appianata con il 

dialogo e la mediazione. Sono stati per 

certi versi maestri ed esorto i giovani 

a seguire le loro impronte. Non posso 

dimenticare Paolo Franchi e Giuseppe 

Giugni, presenti al momento della 

costituzione del gruppo e fondatori, 

che pur non svolgendo più servizio 

attivo restano sempre e idealmente 

con noi. Allo stesso modo tutti coloro 

che sono passati in Associazione nel 

corso degli anni e hanno prestato 

il loro servizio. I volontari di oggi 

hanno l’obbligo di raccogliere questa 

eredità di impegno e solidarietà 

e mi auguro che siano in grado di 

trasmetterla a coloro che verranno 

in futuro. Grazie sempre per il vostro 

impegno. Bravi!” (A cura del Presidente 

della Croce Verde Maurizio Falappi)  

Per info www.croceverdeospitaletto.it
Sede: Via S. Pio da Pietrelcina, 230.

Qui sopra: pagina 4 del periodico 
dell’Amministrazione Comunale Ago.-Dic. 1982



ottobre-novembre 2022   -   pag 21

ViVeRe ospitaletto
rivista trimestrale

pag. 20   -   numero 42

STAFF DiRigEnziAlE
Presidente: Comm. Crotti Pietro 
Vice Presidente: Crotti Simone 

Dirigente Responsabile: Foresti Gianluca 

General Manager: Crotti Simone 

Team Manager Serie C: Foresti Gianluca 

Direttore Sportivo: Zanettin Valerio 

Marketing Manager: Giugni Fabio 

Resp. amministrazione: Zatti Camilla 

Coordinatrice settore giovanile: Dotti Cristina 

Dirigente Resp. Serie C: Metelli Davide 

Resp. abbigliamento: Bonafede Francesca 

Resp. foto/video: Ronzani Sebastian

STAFF mEDiCO
Dott. Serie C: Trani Eleonora 

Dott. Ortopedico: Archetti Marino 

Massaggiatore: Gitti Luca

STAFF TECniCO
Capo allenatore C1: Morandi Simone 

Vice allenatore C1: Allanda Alberto 

Assistente C1: Zekaj Valdrin 

Allenatori settore giovanile: Adamini Gianluca

Leone Andrea, Crescenti Matteo 

Istruttori Minibasket: Giuri Giovanni.

Bracchi Luciano, Fossati Nicola

I l basket è di casa a Ospitaletto. 

Con l’ambizione di fare sempre 

meglio. A partire da questa 

nuova stagione che da poco ha 

preso il via è che vede i Green della 

CXO Ospitaletto Basket disputare il 

secondo campionato in serie C Gold, 

massima competizione regionale per la 

palla a spicchi.  Per Simone Crotti, Vice 

Presidente della società: “L’obiettivo 

primario rimane quello di trovare stabilità 

in questa categoria, a livello sportivo, 

ma soprattutto a livello organizzativo. 

Siamo un gruppo nuovo, giovane e 

motivato. Continueremo a toglierci 

diverse soddisfazioni, ne sono certo. 

Quest’anno abbiamo creato una squadra 

con tanti ragazzi giovani con tre senior 

che possono dare corpo a livello tecnico 

al gruppo e fare da punto di riferimento 

per i nuovi innesti”. Il vicepresidente 

si riferisce alla conferma in campo di 

Diego Crescini, veterano della categoria, 

all’acquisto Simone Olivieri, pivot con 

grande esperienza nella categoria e 

all’argentino 42enne di 203 centimetri 

per 120 chili Ignacio Ochoa con una 

resa e un carisma da leader. Per i green 

di casa nostra l’importanza sta nel 

settore giovanile, da sempre una priorità: 

quest’anno base rinfoltita grazie a 

trenta iscritti in più, complice il fatto di 

esser partiti con il centro di mini basket 

anche a Cazzago. Il movimento può 

contare su sei squadre giovanili, oltre alla 

Prima: un mondo di oltre 130 ragazzi 

con tanti di loro che vengono da fuori 

perché aiuta, certo, la squadra in C1 e 

la sua visibilità  ma sopratutto il centro 

mini basket ora anche a Cazzago. Così 

come in crescita sono le imprese e gli 

imprenditori locali vicine al movimento. 

Da poche settimane è arrivato un nuovo 

coach: si chiama Simone Morandi, tra 

gli allenatori più vincenti nella nostra 

provincia e che ha allenato in A2 ed ha 

sposato la causa della società fondata 

da Pietro Crotti, il Presidente più 

longevo di tutta la provincia. Ora non 

basta che andare al Palaborghetti per 

tifare i Green, supportarli e spingerli 

nel cammino intrapreso in questo 

campionato cominciato da poco ma che 

saprà regalare emozioni e sorprese sino 

all'ultimo secondo v

CXO OSPITALeTTO BASKeT: Serie C Gold  
e un Settore Giovanile in forte aumento

nella foto: l’allenatore 
Simone Morandi
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La medicina rigenerativa sempre più 

spesso trova posto quale valida alternativa 

alla classica chirurgia ortopedica. “Ad 

oggi - spiega il Dr. Fabio Gotti, chirurgo 

Ortopedico e Traumatologo - sono 

molte più le problematiche muscolo-

scheletriche da trattare in maniera non 

chirurgica che viceversa, oltre al fatto che 

tanti pazienti, per età o condizioni di salute, 

non possono comunque essere sottoposti 

ad un’operazione.Il fine della medicina 

rigenerativa è quello di rallentare o 

addirittura arrestare problematiche 

derivate da patologie degenerative e 

traumatiche. 

Che sostanze vengono utilizzate per 

queste terapie? Sono tre le fonti essenziali 

del nostro corpo da cui si ricava il 

materiale da iniettare: il tessuto adiposo, il 

concentrato midollare, entrambi ricchi di 

cellule staminali mesenchimali e il sangue 

stesso, da cui ricaviamo plasma ricco di 

piastrine (Prp) con i suoi prezioso fattori 

di crescita.

Queste procedure sono completamente 

sicure, non presentano gli effetti collaterali 

classici dei farmaci, soprattutto cortisonici, 

proprio perché ciò che viene iniettato è 

già parte di noi, del nostro organismo.

Non dobbiamo però pensare alla medicina 

rigenerativa quale sostituto assoluto di 

interventi chirurgici, anzi risulta spesso 

essere un ottimo alleato per potenziare la 

guarigione post-operatoria di tessuti che, 

seppur riparati, presentano un quadro 

di avanzata 

degenerazione.

La medicina 

rigenerativa, che 

sta fondando oggi 

le basi per un sempre maggior impiego 

futuro, non è altro che la radicata volontà 

umana di voler riparare ciò che la natura 

e il tempo consumano, il voler conservare 

ciò che siamo, 

piuttosto che 

sostituire con 

dei “pezzi di 

ricambio”. 

R e s t a r t 

M e d i c a l 

Center nasce 

nel 2019 con 

la Mission di 

offrire cure 

ortopediche 

di alto livello, seguendo anche l’approccio  

conservativo. Restart Medical Center 

incarna un’alternativa preziosa alla sala 

operatoria, grazie alle competenze dei 

suoi fondatori - il dottor Fabio Gotti 

e la dottoressa Chiara Mattanza - e 

ad apparecchiature all’avanguardia in 

Lombardia e non solo.

RESTART MEDICAL CENTER. ORTOPEDIA: EVITARE INTERVENTI 
CON L’AIUTO DELLA MEDICINA RIGENERATIVA

VACCINAZIONI ANTINFLUENZALI PER LE PERSONE CON PIù DI 6O ANNI

In collaborazione con:

MEDICI DI 
MEDICINA 

GENERALE
ASSOCIAZIOnE PEnSIOnATI 

ED AnZIAnI
PROTEZIOnE CIVILE 

COMunALE
CROCE VERDE OnLuS ASSOCIAZIOnE nAZIOnALE 

CARAbInIERI OSPITALETTO

PRESSO Sala POlifunziOnalE - cEntRO SOcialE  “GiuSEPPE BERGamini” Via maRtiRi dElla liBERtà, 40

informaZioni

DI SEGUITO I CALENDARI CON I NOMI DEI MEDICI:

MERCOLEDì 2 NOVEMBRE – DALLE 14.30 ALLE 18.00

Dott.ssa Stefania Andaloro , pazienti con cognome A-Z

Dott.ssa Jolanda Bonfadini, pazienti con cognome A-L

GIOVEDì 3 NOVEMBRE – DALLE 14.30 ALLE 18.00

Dott. Roberto Gussago, pazienti con cognome A-L

Dott.ssa Chiara Savoldi, pazienti con cognome A-L

VENERDì 4 NOVEMBRE DALLE 14.30 ALLE 18.00

Dott.ssa Elisabett Domenighini, pazienti con cognome A-L

Dott.ssa Mariangela Tosoni, pazienti con cognome A-L

MERCOLEDì 9 NOVEMBRE DALLE 14.30 ALLE 18.00

Dott.ssa Jolanda Bonfadini, pazienti con cognome M-Z

Dott.ssa Mariarosa Tognoli, pazienti con cognome A-L

GIOVEDì 10 NOVEMBRE DALLE 14.30 ALLE 18.00

Dott. Roberto Gussago, pazienti con cognome  M-Z

Dott.ssa Chiara Savoldi, pazienti con cognome  M-Z

VENERDì 11 NOVEMBRE DALLE 14.30 ALLE 18.00

Dott.ssa Elisabetta Domenighini, pazienti con cognome M-Z

Dott.ssa Mariarosa Tognoli, pazienti con cognome M-Z

SABATO 12 NOVEMBRE DALLE 9.00 ALLE 12.00

Dott.ssa Mariangela Tosoni, pazienti con cognome  M-Z

SI PREGA DI OSSERVARE CON ATTENZIONE GLI ELENCHI 

IN ORDINE ALFABETICO DEI MEDICI ASSEGNATI

Saranno di supporto il personale della Croce Verde Ospitaletto, 

della Protezione Civile di Ospitaletto, della Associazione 

Pensionati e Anziani di Ospitaletto e la Associazione Carabinieri.
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APERTURE UFFICI &

CROCE VERDE 030 641796

PROTEZIONE CIVILE 030 6846602

ILLUmINAZIONE PUBBLICA 800901050

CASERmA CARABINIERI 030 640101 

PRONTO INTERVENTO 112

FARmACIA COmUNALE 030 640290

SCUOLA mATERNA COmUNALE 030 640143

NUmERI UTILI COMUNE DI  
OSPITALETTO

altRi cOntatti utili

SINDACO 030 6841222 | 030 6841224
sindaco@comune.ospitaletto.bs.it 

PROTOCOLLO 030 6841223
urp@comune.ospitaletto.bs.it

SEgRETERIA 030 6841221 - 030 6841224
segreteria@comune.ospitaletto.bs.it

CULTURA E ISTRUZIONE 030 6841227
serviziscolastici@comune.ospitaletto.bs.it

mENSE SCOLASTICHE 030 6841285
mensescuolematerne@comune.ospitaletto.bs.it

BIBLIOTECA 030 6841201
biblioteca@comune.ospitaletto.bs.it

SERVIZI SOCIALI 030 5780920 
ingresso via Rizzi 8
servizi.sociali@comune.ospitaletto.bs.it

SEgNALAZIONI, RECLAmI E DISSERVIZI 030 6841222 
reclami@comune.ospitaletto.bs.it 

POLIZIA LOCALE 030 6841248 
ingresso via Padana Superiore 90
polizialocale@pec.comune.ospitaletto.brescia.it

mANUTENZIONI, LAVORI PUBBLICI, URBANISTICA 
SUAP/SUED 030 6841239
EDILIZIA PRIVATA 030 6841237
tecnico@comune.ospitaletto.bs.it

Indirizzo PEC comune.ospitaletto@legalmail.it

ORaRi aPERtuRa al PuBBlicO uffici cOmunali: 
lunEdì, mERcOlEdì E VEnERdì dallE 10 allE 12.30
maRtEdì E GiOVEdì dallE 16.30 allE 18 
SaBatO (solo Ufficio Anagrafe) dallE 9 allE 12

UFFICIO SERVIZI DEmOgRAFICI 
(ANAgRAFE, STATO CIVILE, ELETTORALE E SERVIZI 
CImITERIALI) 030 6841255
anagrafe@comune.ospitaletto.bs.it

TRIBUTI 030 6841291
tributi@comune.ospitaletto.bs.it

ECONOmATO 030 6841284
economato@comune.ospitaletto.bs.it

RAgIONERIA 030 6841281 
ragioneria@comune.ospitaletto.bs.it

Giunta cOmunalE
GiOVanni BattiSta SaRnicO SindacO

giovannibattista.sarnico@comune.ospitaletto.bs.it

luca BuRatO

l.burato@comune.ospitaletto.bs.it

ERica Bui

e.bui@pec.comune.ospitaletto.bs.it 

luca Radici

l.radici@pec.comune.ospitaletto.bs.it 

cHiaRa maRia Raza 

cm.raza@pec.comune.ospitaletto.bs.it

maSSimO REBOldi

massimo.reboldi@comune.ospitaletto.bs.it

ASSOCIAZIOnE nAZIOnALE 
CARAbInIERI OSPITALETTO



LA FRESCHEZZA
CHE TROVO
OGGI DA ITALMARK 
LA TROVO ANCHE 
DOMANI.


